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Representantes de Mogi Mirim estão presentes à 17ª 
Conferência Nacional de Saúde

Os delegados de 
Mogi Mirim, pre-
sentes na 17ª Con-
ferência Nacional 
de Saúde, que está 
sendo realizada em 
Brasília (DF), elogia-
ram a diversidade do 
encontro e os temas 
que estão em debates 
nesses quatro dias do 
evento. 

O professor João 
Pedro Ricaldes, a 

dentista Clarisse Cha-
bregas e a enfermei-
ra Viviane Negretto 
Bandiera, represen-
tando os usuários, 
os trabalhadores em 
Saúde e os gestores, 
respectivamente, são 
os delegados mogimi-
rianos presentes na 
conferência, que co-
meçou no último do-
mingo (2).

Prefeitura fará novos 
investimentos na 

saúde

Campanha do Agasalho vai 
até 16 de julho e chega à 

marca de 1.300 kg de roupas 
arrecadadas
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Cultura divulga os vencedores do 16º 
Salão de Humor e 5º Salãozinho do 

Humor de Mogi Guaçu

Polícia Militar 
prende homem 

por furto em 
residência 

logo após o 
crime em Mogi 

Guaçu

 A Polícia Militar pren-
deu um homem, na noite 
dessa terça-feira (4), sus-
peito de furtar uma resi-
dência localizada na rua 
José de Freitas Magalhães, 
no bairro Jardim Paulista, 
em Mogi Guaçu.   

A ação rápida dos, poli-
ciais, cabo Françoso e sol-
dado José resultou na cap-
tura do suspeito logo após 
o crime. Ele confessou ter 
invadido a casa por meio 
de uma escalada e sepa-
rou alguns objetos com a 
intenção de vendê-los. No 
entanto, o alarme da resi-
dência disparou, levando-o 
a abandonar o local.
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

Mogi Guaçu

Mogi Mirim

A Prefeitura de 
Mogi Mirim fará, em 
breve, novos inves-
timentos na saúde 
do município com 
emendas parlamen-
tares que somam 
R$1.050.000,00 (um 
milhão e cinquenta 
mil reais).

Deste total, R$750 

mil foram enviados 
pelo deputado fede-
ral Alexandre Padilha 
por intermédio do se-
cretário de Serviços 
Municipais, Ernani 
Luiz Donatti Grag-
nanello. O valor será 
utilizado na realiza-
ção de exames.

Mogi Guaçu

Equipe de atletismo feminino 
de Mogi Guaçu é destaque nos 

Jogos Regionais 
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Mogi Guaçu
O 65° Jogos Regionais 

Jogos Regionais do Estado 
de São Paulo teve início no 
último domingo, dia 2 de 
julho, em Mococa. E por 
enquanto, o time de atle-
tismo feminino é o desta-
que da equipe da Secreta-
ria Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL). Com as qua-
tro medalhas conquista-
das, Mogi Guaçu encerrou 
a sua participação no atle-
tismo feminino na 4ª colo-
cação geral com 48 pontos 
entre 14 cidades, enquan-
to a masculina ficou na 11ª 
com 28 pontos, entre 19 
cidades. Mogi Guaçu se 
encontra na classificação 
parcial até o momento no 
11º lugar com cinco pon-
tos somados. 
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ENVELHECIMENTO DA POPULAÇÃO REQUER 
CADA VEZ MAIS EDUCAÇÃO FINANCEIRA

O MAIOR PROBLEMA DOS PREFEITOS

ATENDIMENTO HUMANO COM E SEM 
INTELIGÊNCIA ARTIFICIAL

Educador  f inan-
ceiro Thiago Martello 
reforça necessidade 
das  gerações  mais 
novas aprenderem a 
lidar melhor com din-
heiro para planejar a 
própria velhice

O Brasil  está di-
minuindo e  envel-
hecendo. Os primeiros 
dados divulgados pelo 
IBGE, referentes ao 
Censo 2022, mostr-
aram que o número da 
população brasileira 
é menor que o esper-
ado: 203 milhões. E, 
apesar de ainda não 
terem sido divulgados 
os recortes etários 
da pesquisa, muitos 
outros estudos rev-
elam a tendência de 
crescimento de pes-
soas acima dos 60 
anos no País.  Atual-
mente, elas represen-
tam 15% do total. Em 

2040, um a cada qua-
tro brasileiros deve 
estar nessa faixa. Com 
isso, torna-se cada 
vez mais necessário o 
aprendizado de edu-
cação financeira.

D e  a c o r d o  c o m 
Thiago Martello, fun-
dador  da Martel lo 
EF, empresa que ab-
ocanhou investidores 
no programa Shark 
Tank Brasil ao ofere-
cer uma metodologia 
própria, viver mais 
também significa ter 
que se preocupar com 
as finanças relaciona-
das à maior longevi-
dade. “Ninguém quer 
viver mais passando 
necessidade, por isso 
é cada vez mais im-
portante que as pes-
soas saibam organizar 
bem as próprias fi-
nanças, inclusive para 
conseguirem planejar 

uma velhice com mais 
qualidade. E quanto 
antes este aprendiza-
do, melhor!”, avalia. 

Segundo Martello, 
a maior parte das pes-
soas chega à velhice 
sem um planejamento 
relacionado ao din-
heiro, o que prejudica, 
inclusive, as gerações 
mais novas. “Foi feita 
uma pesquisa em que 
era perguntado por 
que as pessoas não 
conseguiam guardar 
d i n h e i r o .  U m  d o s 
principais motivos é 
porque precisavam 
ajudar a família. Não 
há nada de errado em 
ajudar, obviamente, 
mas quando uma ger-
ação não consegue 
criar riqueza porque 
tem que ajudar a ger-
ação anterior, esta-
mos criando um ciclo 
de pobreza”, diz.

Ele explica que o 
aumento da longev-
idade somado à di-
minuição da natali-
dade no País requer 
mais  cuidado com 
relação à vida finan-
ceira ao longo da vida. 
“É importante que os 
brasileiros entendam 
desde cedo a neces-
sidade de consumir 
de forma consciente, 
poupar dinheiro, ir 
atrás de renda extra 
quando necessário e 
muitos outros pon-
tos. É assim que va-
mos conseguindo, aos 
poucos, mudar a real-
idade que temos hoje, 
quando boa parte da 
população chega à 
terceira idade depen-
dendo da família e do 
governo até para o 
básico”, afirma. 

Martel lo  expl ica 
que um ponto impor-

tante é que muitos 
pais se preocupam an-
tes em ajudar os filhos 
antes de garantir o 
próprio planejamento 
financeiro relaciona-
do à velhice, mas de-
veria ser o contrário. 
“Não é errado ajudar 
os filhos obviamente, 
mas primeiramente 
é preciso olhar para 
as próprias finanças. 
Não dá para dar o que 
não se tem e, muitas 
vezes, a falta de or-
ganização e planeja-
mento para a velhice 
fará com que os filhos 
precisem ajudar lá 
na frente. Ou seja, é 
“desvestir um santo 
para vestir outro”, o 
que não funciona”, 
conclui. 

Sobre Thiago Mar-
tello 

A p a i x o n a d o  p o r 
f inanças,  Thiago é 

administrador de for-
mação, pós-graduado 
pela FGV, especialista 
e agente autônomo de 
investimentos, além 
de atuar como edu-
cador e planejador fi-
nanceiro desde 2015. 
Ele começou a tra-
jetória aos nove anos, 
vendendo balas no 
farol perto de casa e 
hoje já mudou a vida 
de mais de mil pes-
soas através de uma 
metodologia exclu-
siva, simples e diver-
tida, e que transfor-
mou a vida de muitas 
famílias.  Com bom 
humor,  ele  mostra 
que é possível orga-
nizar  as  contas de 
forma prática e dar 
uma “martellada” de-
finitiva na desordem 
financeira. Para sabe 
mais, acesse https://
martelloef.com.br/

*José Renato Nalini

O Brasil tem quase 
seis mil municípios. 
São Paulo tem 645. E 
quando se conversa 
com os prefeitos, sobre 
qual o maior desafio 
que eles encontram na 
gestão, muitos deles 
respondem: - A judici-
alização.

De fato, o Brasil é 
o campeão da litigân-
cia. Aqui, todos os 
problemas vão para a 
Justiça. Nem se pode 
dizer que “acabam” 
na Justiça, porque ali 
terão um longo percur-

so. Mercê do sistema 
caótico por nós adota-
do. Quatro instâncias, 
quando o ideal seria 
a existência de ape-
nas duas. Um sistema 
recursal surreal, que 
permite a reapreciação 
do mesmo tema deze-
nas de vezes. A duração 
infinita dos processos. 
A sua imprevisibili-
dade. Sabe-se como 
um processo tem in-
ício nas cinco Justiças 
brasileiras. Nunca se 
sabe quando e como 
terminará. 

Há prefeitos que 
lamentam não pod-

er administrar, pois 
o Judiciário paralisa 
a administração com 
liminares que perdu-
ram durante anos. E 
uma gestão tem quatro 
anos. Quando se perde 
um ano para “derrubar” 
uma liminar, o Executi-
vo já perdeu um quarto 
do seu mandato. 

Protagonismo exces-
sivo do Ministério Pú-
blico, que precisa tam-
bém ser responsável e 
consequencialista. Qual 
o custo de uma ponte 
paralisada, com a mu-
nicipalidade obrigada 
a pagar por sua preser-

vação, sem previsão da 
continuidade da obra?

A sociedade brasile-
ira precisa repensar o 
papel de instituições 
fiscalizadoras como o 
Ministério Público e os 
Tribunais de Contas. 
São necessárias, mas 
não podem se substi-
tuir a quem titulariza 
mandato democráti-
co, passou pelo crivo 
das eleições, têm legit-
imidade que não pode 
se comparar com o de 
profissionais concur-
sados, mas que não se 
submetem ao escrutí-
nio popular durante o 

desempenho do cargo. 
Um subproduto in-

desejável dessa fiscal-
ização paralisante, é 
o número de ações de 
improbidade movidas 
contra chefes de ex-
ecutivo que não são 
ímprobos, ou desones-
tos, criminosos, mal-
feitores. Apenas não 
conseguem atender às 
sofisticadas exigências 
do Tribunal de Contas, 
que responde não ser 
órgão de consulta e 
deixa à própria sorte 

os infelizes prefeitos, 
principalmente os das 
pequenas cidades que 
os elegeram. 

Existe alguma per-
spectiva de se enfrentar 
esse tema? Ou tudo vai 
continuar como sempre 
foi?

*José Renato Nali-
ni é Diretor-Geral da 
UNIREGISTRAL, do-
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Secretário-Geral da 
Academia Paulista de 
Letras.   

Por Ivan Benken-
dorf, CPO da uCondo 
(https://www.ucon-
do.com.br/)

Se nos últimos anos 
vimos surgir um novo 
glossário para falar 
das novas tecnologias 
(cripto, NFT, block-
chain, metaverso...), 
em 2023, o assunto 
do momento é uma 
a n t i g a ,  m a s  c o m -
plexa conhecida: a 
Inteligência Artificial 
(IA). Desde o lança-
mento do ChatGPT, 
não se fala em out-
ra coisa. A futurista 
Amy Webb apresen-
tou seu relatório de 
tendências na SXSW 
Conference & Festi-
vals e, segundo ela, 
até 2030, a IA deverá 
ser mil  vezes mais 
poderosa do que hoje.

I s s o  c e r t a m e n t e 
impacta todo o mer-
c a d o  d e  p r o d u t o s 
digitais .  Muitos já 
estão  se  integran-
do ao  ChatGPT.  É 
o  que  faremos  em 
breve com a platafor-
ma de gestão de con-
domínios da uCondo 
(https://www.ucon-
do.com.br/), utilizan-
do a nova tecnologia 

no atendimento ao 
cliente para respond-
er dúvidas e solucio-
nar problemas recor-
rentes. Isso economi-
za tempo de trabalho, 
que por sua vez pode 
ser usado na solução 
de novos problemas 
da experiência e do 
sucesso do cliente.

O  m a i s  i n t e r e s -
sante é poder man-
ter a  qualidade do 
atendimento dessa 
forma. Ao plugar as 
informações  sobre 
o condomínio à IA 
Generativa, ela re-
sponderá os usuários 
do  app pelo  nome 
pessoal,  de acordo 
com a localização do 
edifício, das regras 
condominiais, da dis-
ponibilidade dos fun-
cionários do edifício 
e todos os detalhes 
específicos daquele 
condomínio. E isso 
vale para qualquer 
produto ou serviço.

Dito isso, é preciso 
destacar que a IA não 
vai desumanizar todo 
e qualquer atendi-
mento das empresas. 
Defendo como regra 
básica que, caso ela 
não seja suficiente, 
deve haver sempre a 

opção de o cliente en-
trar em contato com 
uma pessoa do time. 
Mais do que isso, é 
importante que a IA 
seja gerida por pes-
soas, são elas que vão 
determinar o tom das 
respostas e guiar a 
jornada do cliente. 

E como fazer isso? 
Recrutando profis-
sionais que não sejam 
apenas especialistas 
de Marketing e Fi-
nanças, da área X ou 
Y, mas que realmente 
conheçam as perso-
nas dos seus clientes 
e, consequentemente, 
suas dores. Ou trein-
ando sua equipe para 
tal.

D i a n t e  d e s s e 
“ h y p e ”  t e c n o l ó g i -
co ,  em que  tantos 
se sentem “ficando 
para  trás”  quando 
ainda não aderiram 
à última novidade, 
quero dizer que a ex-
periência e o sucesso 
do cliente podem ser 
potencializados pela 
IA, mas independem 
dela para dar certo. 
Antes do advento do 
ChatGPT,  o  índice 
de NPS da uCondo já 
era 7.5 (de 10), justa-
mente porque todos 

os colaboradores, ao 
entrarem na startup, 
fazem dois cursos, 
um de gestão con-
dominial e outro de 
síndico profissional. 
O trunfo aqui é a ca-
pacidade de entender 
os perfis das pessoas 
que moram ou fre-
quentam o condomí-
nio a trabalho para 
entender seus pos-
síveis problemas e, 
assim, solucioná-los 
antes que eles apa-
reçam. Ainda que al-
guns deles não sejam 
previstos, o conhe-
cimento das leis, da 
administração, etc. 
sempre vai facilitar 
a busca pela solução.

PÃO DA ALMA

Como diz o Mestre amado:
nem só de pão vive o homem.

Paulo, em Tessalonicenses, diz:
quem não trabalha não coma.

Do trabalho vem o alimento
que o pai de família merece,

mas o pão da alma vem
só depois de boa prece.

Quantos nada têm,
comem pouco para viver.

Se a fé ainda é forte,
o pão vai aparecer.

Jesus repartiu o pão,
que, na hora, a fome acalma,

mas vem dele outro pão,
que sustenta a minha alma.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro A 
luz de Jesus, volume 5, da coleção Men-
sagens de fé (editoraoartifice.com.br). Em 
homenagem ao Dia do Panificador, que se 
comemora em 8 de julho. Todos os livros 

do autor são filantrópicos.
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De Mogi Guaçu

Nesta sexta-feira, 30 de 
junho, o prefeito Rodrigo 
Falsetti empossou os no-
vos membros do Conse-
lho Municipal de Defesa 
do Meio Ambiente (Com-
dema) de Mogi Guaçu. A 
sessão de posse aconteceu 

no Centro Guaçuano de 
Educação Profissional (Ce-
gep) – Governador Mário 
Covas, no Imóvel Pedregu-
lhal. Também esteve pre-
sente o vice-prefeito, Ma-
jor Marcos Tuckumantel.  

Por meio do Decreto nº 
26.762 de 19 de junho de 
2023 do Executivo Muni-

cipal, os novos membros 
foram integrados por von-
tade própria ao Comde-
ma e declaram também o 
interesse de tomar posse 
com o compromisso de 
exercer e cumprir todos os 
deveres em defesa do meio 
ambiente, como serviço 
relevante ao município de 
Mogi Guaçu.  

Também pelo decreto, 
ficou estabelecido que o 
novo presidente do Com-
dema é o secretário mu-
nicipal de Agricultura, 
Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA), Mar-
celo Vanzella Sartori. E os 
novos representantes do 
Conselho são pessoas da 
sociedade civil e do Poder 
Público Municipal e Esta-
dual para discutir as ques-

tões relativas de defesa do 
meio ambiente local. 

O prefeito Rodrigo 
Falsetti comentou que o 
Comdema tem a finali-
dade de avaliar e aprovar 
a política municipal de 
meio ambiente. “A função 
desse Conselho é propor 
demandas e pautas relati-
vas a programas e projetos 
que geram impactos am-
bientais que verificam as 
necessidades de participa-
ção para uma política am-
biental eficaz. E esta busca 
por melhores soluções só é 
possível com ações partici-
pativas”, disse o chefe do 
Executivo. 

Marcelo Sartori desta-
cou que essa nova compo-
sição do Comdema será 
mais atuante e eficaz e, 

com novas ações, que irão 
permitir que Mogi Guaçu 
ganhe pontos no Progra-
ma Município Verde-Azul. 
“Com esse programa será 
possível conseguir mais 
benefícios de forma ade-
quada para a nossa cida-
de”, falou.  

Após a sessão de pos-
se, os novos membros do 
Comdema participaram 
de uma breve reunião para 
agendar a data de reunião 
ordinária nos termos do 
atual regimento. “Nessa 
reunião iremos discutir 
e ouvir as demandas dos 
membros, assim como 
suas propostas e pautas de 
trabalhos futuros”, finali-
zou. 

Membros  
Além do presidente 

Marcelo Vanzella Sartori, 
os novos integrantes do 
Conselho Municipal de 
Defesa do Meio Ambiente 
de Mogi Guaçu são: Beni-
to Aielo Junior, Eduardo 
Manfrim Schimidt, Pedro 
Luís Mendes de Sousa, 
Paulo Henrique da Silva 
Gomes, Cristiana Folchet-
ti Monteiro Ferraz, Paulo 
Alexandre Paliari, Gabriel 
Aguila Slan, Ricardo da 
Silva Manca, Ivo Fabiano 
Moraes, Silvana da Rocha 
Nascimento, Ana Beatriz 
Ferreira de Campos, An-
tonio Carlos Negri, Isabel 
Vieira Bonvicini, Jean Car-
los Canato, Jair Tudisco, 
Mario Roberto Adorno 
Filho, Gabriela Arruda 
Nehemy, Kelly de Araújo e 
Carlos Antonio Pereira. 

De Mogi Guaçu
                            
O Senac Mogi Guaçu 

concederá 1425 bolsas 
de estudo gratuitas, até o 
fim de 2023, por meio do 
Programa Senac de Gra-
tuidade. As vagas estão 
distribuídas entre cursos 
técnicos e livres das áreas 
de gastronomia e alimen-
tação, tecnologia da infor-
mação, beleza e estética, 
saúde, bem-estar, gestão e 
negócios, entre outras. As 
inscrições podem ser rea-
lizadas a partir de 20 dias 
antes do início dos cursos.

Com um vasto portfólio 
de cursos alinhados às ne-
cessidades, bem como às 
inovações do mercado de 
trabalho no país, dentre 
as formações técnicas que 
acompanham os setores 
aquecidos, estão: Técnico 

em Programação de Jo-
gos Digitais, Técnico em 
Contabilidade, Técnico 
em Design de Interiores e 
Técnico em Segurança do 
Trabalho. 

Por meio do Progra-
ma Senac de Gratuidade, 
a instituição reconhece o 
ensino técnico como um 
caminho eficiente para 
ingressar no mundo do 
trabalho e aproveitar as 
oportunidades, além de 
combater a falta de pro-
fissionais qualificados em 
diversos setores da eco-
nomia. Os cursos livres 
possibilitam formações 
rápidas para aprimorar e 
atualizar habilidades pro-
fissionais.

“O Senac Mogi Gua-
çu tem o compromisso 
de formar cada vez mais 
profissionais bem prepa-

rados, com competências 
técnicas e comportamen-
tais para aproveitarem as 
oportunidades do mer-
cado de trabalho. Com o 
ensino de qualidade e gra-
tuito, reforçamos nosso 
objetivo de disponibilizar 
profissionais de excelência 
para contribuir com o de-
senvolvimento da socieda-
de e do munícipio”, afirma 
Robert Gabriel dos Anjos, 
gerente do Senac Mogi 
Guaçu.

De acordo com a Pes-
quisa Nacional de Avalia-
ção dos Egressos/Egres-
sas do Senac, realizada 
pelo Departamento Na-
cional, 86,2% dos egressos 
melhoram o desempenho 
profissional após fazer 
um curso na instituição. 
No estudo, foram consi-
derados alunos com pelo 

menos 14 anos de idade, 
aprovados em cursos do 
Senac no ano de 2021. 

Entre os benefícios con-
quistados, estão: melhora 
do desempenho profissio-
nal (86,2%), aumento de 
salário ou renda (32,2%), 
promoção (18,8%) e pri-
meiro emprego com car-
teira assinada (16,7%). Do 
total de egressos, 39,9% 
são da raça-cor parda; 
39,0%, branca e 12,5%, 
preta. 

Bolsas 100% gra-
tuitas no Senac Mogi 
Guaçu

Os interessados em se 
aplicar às vagas devem 
comprovar renda familiar 
mensal de até dois salá-
rios-mínimos federais. As 
1425 bolsas 100% gratui-
tas ofertadas estarão dis-
tribuídas nos cursos téc-

nicos e livres, de julho até 
dezembro de 2023.

Além das bolsas, a ins-
tituição fornece toda a 
infraestrutura necessária 
à aprendizagem, como 
material didático, acesso 
às salas de aulas e labora-
tórios. As inscrições estão 
disponíveis 20 dias antes 
do início dos cursos e de-
vem ser realizadas me-
diante ordem de chega-
da, em uma fila de espera 
virtual, por meio do site: 
http://www.sp.senac.br/
programa-senac-de-gra-
tuidade.  

Conheça alguns dos 
cursos técnicos com 
bolsas disponíveis 
para o segundo se-
mestre na unidade:

Técnico em Segurança 
do Trabalho: início previs-
to para 1/8. De segunda a 

sexta, das 19h00 às 22h30.
Técnico em Contabili-

dade: início previsto para 
1/8. De segunda a sexta, 
das 19h00 às 22h30.

Técnico em Teatro: iní-
cio previsto para 10/8. De 
segunda a sexta das 19h00 
às 22h30.

Técnico em Design de 
Interiores: início previs-
to para 1/8. De segunda a 
sexta das 13h30 às 17h30.

Técnico em Programa-
ção de Jogos Digitais: iní-
cio previsto para 24/10. 
De segunda a sexta das 
13h30 às 17h30. 

 Serviço
Senac Mogi Guaçu 
Endereço: Rua Adelino 

Damião, 55 - Jardim Pau-
lista, Mogi Guaçu/SP

Site: https://www.sp.
senac.br/senac-mogi-gua-
cu

Prefeito Rodrigo Falsetti empossa os novos 
membros do Comdema 

Senac Mogi Guaçu oferece mais de 1400 bolsas de 
estudo 100% gratuitas para o segundo semestre

Campanha do Agasalho vai até 16 de julho 
e chega à marca de 1.300 kg de roupas 

arrecadadas  

Sonho realizado: mais famílias do Parque das 
Laranjeiras conquistam registros de imóveis

De Mogi Guaçu

Promovida pelo Fun-
do Social de Solidarie-
dade de Mogi Guaçu, 
em parceria com a EPTV 
Campinas, a Campanha 
do Agasalho de 2023: 
Seu agasalho aquece a 
alma e o coração! Faça 
doação! arrecadou, até o 
momento, cerca de 1.300 
kg de roupas somando 
2.700 peças já contabili-
zadas. Vale ressaltar que 
a campanha se estende 
até o dia 16 de julho em 
vários pontos de coleta, 

conforme relação abaixo.  
A distribuição das 

roupas e cobertores ar-
recadados pelo Fundo 
Social teve início na 
região do bairro das 
Chácaras Alvorada e no 
Distrito de Martinho 
Prado Júnior. Além dis-
so, através de uma par-
ceria com os Centros de 
Referência de Assistên-
cia Social (CRAS) da 
Zona Leste, Sul e Norte, 
o Fundo já começou a 
atender as famílias in-
scritas no Cadastro Úni-
co e acompanhadas pelo 

CRAS.   
A presidente do Fun-

do Social, Ana de Elisa-
bete Filomeno, destacou 
que, nesse momento, a 
maior demanda é por 
roupas infantis e de adul-
to masculino. “Creio que 
vamos bater a marca de 
10 mil peças recolhidas 
nesta campanha. Ainda 
faltam recolher roupas 
de alguns pontos de ar-
recadação e temos ainda 
outros 13 dias de cam-
panha. Se não alcançar-
mos, vamos ficar bem 
próximos”, comentou.   

O Fundo Social tam-
bém tem recebido apoio 
e doações de outras in-
stituições para a Cam-
panha do Agasalho de 
2023. “Recebemos cerca 
de 200 cobertores do 
Fundo Social de Soli-
dariedade de São Paulo. 
Além disso, na última 
sexta-feira, o Grupo de 
Escoteiros Excalibur 
nos enviou 85 pares de 
meias, outra peça de 
vestuário que temos re-
cebido pouco”, comple-
tou Ana Filomeno.   

De Mogi Mirim

Após décadas, a Prefei-
tura proporcionou um dos 
momentos mais esperados 
pelos moradores no Parque 
das Laranjeiras. 144 famílias 
receberam, gratuitamente, 
as matrículas de seus 
imóveis, o que as tornam 
proprietárias das residên-
cias. Com a participação 
do secretário estadual de 
Desenvolvimento Urbano e 
Habitação, Marcelo Cardi-
nale Branco, e do deputado 
estadual Barros Munhoz, 
o prefeito Paulo Silva fez a 
entrega dos documentos 
em cerimônia realizada na 
tarde desta sexta-feira (30), 

no ginásio da Emeb (Escola 
Municipal de Educação 
Básica) Prof. Alfredo Bérga-
mo (CAIC), na Zona Leste. 
Também participaram do 
evento os vereadores João 
Victor Gasparini, Luzia Cris-
tina Cortes Nogueira, Sônia 
Módena, Marcos Gaúcho 
e Luis Roberto Tavares, 
secretários municipais, além 
de moradores da região, 
bem como o prefeito de 
Santo Antônio de Posse, 
João Leandro Lolli. 

“É uma conquista para 
os moradores do Parque 
das Laranjeiras. Dezenas 
de famílias residentes nesta 
região receberam, definiti-
vamente, as matrículas de 

seus imóveis”, destacou o 
prefeito Paulo Silva. Na se-
quência, o secretário estad-
ual Marcelo Branco apontou 
que “é o reconhecimen-
to pela propriedade, onde 
vocês terão suas residências 
pelo resto de suas vidas”. 

AÇÃO
Até o momento, a Prefei-

tura conseguiu regularizar 
696 lotes no Parque das Lar-
anjeiras em iniciativa que 
conta com o apoio técnico 
do Programa Cidade Legal, 
do Governo do Estado de 
São Paulo. Nesta fase 4, 144 
famílias obtiveram o título 
da propriedade. Para isso, 
os moradores precisaram 
cumprir alguns critérios, 

como morar no imóvel; não 
ser proprietário de outro 
imóvel nas áreas urbana ou 
rural; não ter sido benefi-
ciado por outros programas 
de legitimação de posse ou 
fundiária, dentre outros.

“Todo este processo foi 
totalmente gratuito para os 
beneficiários que não detêm 
nenhum outro imóvel no 
município, que agora po-
dem usufruir do seu direito 
de propriedade esperado há 
décadas”, frisou o secretário 
municipal de Planejamen-
to Urbano, Luis Henrique 
Bueno Cardoso. 

Outras fases virão poste-
riormente, conforme ocor-
rer a regularização dos lotes. 

Caso algum morador tenha 
dúvidas, pode comparecer 
na Secretaria de Planeja-
mento Urbano, localizada 
na rodovia Luiz Gonzaga 
de Amoedo Campos, 1.1120, 
Jardim Brasília, munido de 
documentos pessoais e car-
nê de IPTU (Imposto Predi-
al e Territorial Urbano).

INFRAESTRUTURA
Paralelamente ao pro-

cesso de regularização car-
torária, a Administração 
Municipal segue investindo 
recursos para finalizar as 
obras de infraestrutura do 
Parque das Laranjeiras que 
já se encontram na fase 4. 
De acordo com o crono-
grama da obra, as equipes 

realizam a parte inicial dos 
trabalhos através de lim-
peza e preparação da área 
para, na sequência, serem 
implementadas as obras de 
infraestrutura.

Com investimentos de 
R$ 7 milhões, a empre-
sa deverá executar amplo 
sistema de infraestrutura, 
abrangendo uma série de 
atividades, iniciadas com 
serviços preliminares para 
começar o nivelamento do 
solo, a implementação de 
rede de drenagem pluvial, 
rede coletora de esgoto, 
rede de distribuição de água 
potável e pavimentação 
asfáltica.
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Os delegados de 
Mogi Mirim, pre-
sentes na 17ª Con-
ferência Nacional 
de Saúde, que está 
sendo realizada em 
Brasília (DF), elogia-
ram a diversidade do 
encontro e os temas 
que estão em debates 
nesses quatro dias do 
evento. 

O professor João 
Pedro Ricaldes, a 
dentista Clarisse Cha-
bregas e a enfermei-
ra Viviane Negretto 
Bandiera, represen-
tando os usuários, 
os trabalhadores em 
Saúde e os gestores, 
respectivamente, são 
os delegados mogimi-
rianos presentes na 

conferência, que co-
meçou no último do-
mingo (2).

A abertura do even-
to, inclusive, contou 
com a presença da 
ministra da Saúde, 
Nísia Trindade, mais 
de seis mil delegados 
dos 26 estados bra-
sileiros mais o DF, 
assim como repre-
sentantes da Opas 
(Organização Pan-A-
mericana da Saúde), 
que aproveitaram 
a conferência para 
apresentarem um 
diagnóstico sobre as 
lições do pós-pande-
mia no Continente.

Vale lembrar que 
antes desse encon-
tro Nacional, mais de 

dois milhões de pes-
soas participaram das 
conferências munici-
pais, de onde foram 
escolhidos os temas 
a serem apresentados 
em Brasília, assim 
como os delegados 
que representariam 
os municípios pre-
sentes no encontro. 

“Realmente, a di-
versidade chama a 
atenção, como por 
exemplo, os delega-
dos indígenas do Pará 
e Maranhão”, observa 
João. Ele acrescenta 
que a Conferência Na-
cional, basicamente, 
replica o que foi dis-
cutido nas cidades, ou 
seja, o controle social 
para a melhoria da 

qualidade da Saúde, a 
necessidade da trans-
parência no repasse e 
utilização das verbas, 
dentre outros.

“O que estamos ou-
vindo são diferentes 
comunidades falan-
do, basicamente, so-
bre os mesmos pro-
blemas. E é muito 
bonito ver essa união 
em busca de soluções 
que possam benefi-
ciar a todos”, acres-
centou. João também 
fez questão de enal-
tecer a luta de todos 
pelo fortalecimento 
do SUS (Sistema Úni-
co de Saúde). 

Já para Clarice 
Chabregas, o encon-
tro de Brasília é um 

poderoso instrumen-
to democrático para 
a construção do SUS. 
“Está bonito de ver 
essas mais de seis mil 
pessoas lutando por 
um mesmo objetivo”, 
acrescentou.

Para ela, os pro-
blemas mudam sem-
pre, mas a luta pelo 
fortalecimento do 

SUS continua. “É in-
teressante ver que as 
propostas escolhidas 
na conferência mu-
nicipal sejam, prati-
camente, as mesmas 
em âmbito nacional”, 
disse. A conferência, 
que acontece a cada 
dois anos, termina 
nesta quarta-feira 
(5). 

Representantes de Mogi Mirim estão presentes 
na 17ª Conferência Nacional de Saúde

De Mogi Guaçu 

Quem mora em 
Mogi Guaçu pode so-
licitar gratuitamen-
te reparos em postes 
de iluminação públi-
ca por toda a cidade. 
O serviço, oferecido 
pela Prefeitura por 

meio do Consórcio 
para o Desenvolvi-
mento Sustentável 
(CONDESU), pode 
ser acionado a qual-
quer momento pela 
internet, através do 
site www.mogiguacu.
sp.gov.br, na aba de 
Serviços, ou pelo tele-

fone 0800 770 5676, 
com atendimento das 
8h às 18h. 

Entre as interven-
ções disponíveis es-
tão troca de lâmpa-
das apagadas ou com 
funcionamento irre-
gular e manutenção 
de cabos rompidos. 

Para tanto, basta in-
formar o endereço 
do equipamento com 
problemas ao longo 
do processo de soli-
citação. Todo pedido 
poderá ser acompa-
nhado pelo morador 
por meio de número 
de protocolo. 

“O aviso, por parte 
dos moradores, é im-
portante para agilizar 
o reparo. Ao ver e in-
formar o problema, 
ele contribui para que 
saibamos da necessi-
dade e para que pos-
samos providenciar o 
serviço com mais ra-

pidez”, enfatiza Jerry 
Zenari, responsável 
pela gestão da ilumi-
nação pública na ci-
dade. “Nossa equipe 
realiza rondas roti-
neiras para identifi-
cação de problemas, 
mas a ajuda da popu-
lação é fundamental”. 

De Mogi Guaçu 

Os serviços de pre-
paração para a pavi-
mentação de três vias 
da cidade continuam 
sendo feitos nas Ruas 
Osvaldo Maximiano, 
no Distrito Industrial 
Mogi Guaçu; Barão 
de Mauá, no Distri-
to Industrial Getúlio 
Vargas; e na Orlan-

do Honório Martini, 
no Jardim São Pedro. 
Além de nova pavi-
mentação asfáltica, o 
serviço inclui a instala-
ção de guias, sarjetas, 
bueiros e de sinaliza-
ção de trânsito.  

As três vias fazem 
parte do pacote que 
prevê nova infraes-
trutura em 16 vias de 
Mogi Guaçu por meio 

do Programa Nossa 
Rua do Governo do Es-
tado de São Paulo com 
contrapartida da Pre-
feitura. Na Rua Osval-
do Maximiano, no Dis-
trito Industrial Mogi 
Guaçu, uma rotatória 
está sendo instalada no 
cruzamento da via com 
a Avenida Engenheiro 
Ronaldo Algodoal Pe-
reira. O acesso irá faci-
litar a entrada e saída 
de veículos no Distrito 
Industrial.   

Antes das vias rece-
berem a nova camada 
asfáltica, estão sendo 
executados nas três 
vias serviços de ter-
raplenagem, comple-
mentação da infraes-
trutura de drenagem, 
guias e sarjetas, além 

de bueiros. Todo o tra-
balho é executado pela 
Construtora Simoso e 
tem acompanhamento 
da equipe da Secretaria 
Municipal de Obras e 
Mobilidade (SOM).   

Vale lembrar que, 
deste pacote, a Prefei-
tura finalizou a nova 
infraestrutura da Rua 
Ophelia Apucarana, no 
Jardim Esplanada. A 
melhoria que está em 
andamento irá atingir 
ainda outras regiões da 
cidade, como os distri-
tos industriais Getúlio 
Vargas, Getúlio Var-
gas II e Mogi Guaçu, 
Vila São Pedro, Jardim 
Horizonte, Jardim São 
Luiz, Jardim Jacira, 
Jardim Boa Esperança, 
Chácara do Ouro, Jar-

dim Cristina, Jardim 
Novo I, Jardim Espla-
nada e Parque Real.   

Ruas que terão 
novo pavimento e 
infraestrutura 

Rua Alcides Obali - 
Vila São Pedro

Rua Barão de Mauá 
- Parque Industrial Ge-
túlio Vargas

Avenida Honório 
Orlando Martini - Jar-
dim Horizonte 

Rua Manoel Mon-
teiro Gil - Jardim São 
Luiz

Rua José Arten - 
Jardim São Luiz

Rua Mário Zanco - 
Jardim São Luiz

Rua Antônio dos 
Santos - Jardim Jacira

Rua Aires dos San-
tos - Jardim Boa Espe-

rança
Rua Marcio Carlim - 

Parque Industrial Mogi 
Guaçu

Rua Ademar Bom-
bo - Parque Industrial 
Mogi Guaçu

Rua Oswaldo Maxi-
miano - Parque Indus-
trial Getúlio Vargas

Rua José Maria Ran-
gel - Chácara do Ouro

Rua Antenor Bendi-
to da Cunha - Jardim 
Cristina

Rua Conselheiro Be-
nedito Faustino de Ca-
margo - Jardim Novo I

Rua José Pereira 
Madruga - Jardim Es-
planada

Rua José Bueno Ávi-
la - Loteamento Parque 
Real  

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim, por meio da Se-
cretaria de Educação, 
promoveu na manhã 
desta sexta-feira (30), 
o ato de assinatura da 
renovação do Termo de 
Colaboração das OSCs 
(Organizações da Socie-
dade Civi) com a pas-
ta educacional. São 10 
entidades que prestam 
atendimento a alunos 
da rede municipal de 
ensino. Algumas delas, 
com atividades no con-
traturno escolar, como 
Educandário Nossa Se-

nhora do Carmo, CCI 
(Centro de Convivência 
Infantil), Equipotên-
cia, o Cebe (Centro de 
Especialização e Base 
Educacional) e o ICA 
(Incentivo à Criança e 
ao Adolescente; outras 
com atendimento es-
pecializado, como As-
sociação Fonte Viva e 
Apae (Associação de 
Pais e Amigos do Excep-
cional).

Também foi renova-
do o termo com a Casa 
da Criança, que presta 
atendimento com a cre-
che e a Educação Infan-
til), e com a Lyra Moji-
miriana, que realiza o 

trabalho de musicaliza-
ção no Projeto SER. A 
renovação do Termo de 
Colaboração é por um 
ano. Os representantes 
das entidades estiveram 
presentes. “Quero aqui 
agradecer todos vocês, 
é um momento de con-
fraternização, porque é 
mais um ano que a gen-
te vai em frente juntos. 
Reconhece o trabalho 
de excelência que vocês 
realizam, a gente nas 
avaliações pedagógi-
cas vê o trabalho árduo 
no dia-dia”, destacou 
a secretária substituta 
de Educação, Seomara 
Guedes. 

Moradores de Mogi Guaçu podem solicitar 
reparos para iluminação pública sem custos 

Ruas começam a ser preparadas para receber 
infraestrutura completa  

Secretaria de Educação renova parceria com entidades
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De Mogi Mirim

Com investimentos 
que ultrapassam mi-
lhares de reais, feitos 
nos últimos dois anos 
anos, o Laboratório 
Municipal transfor-
mou-se em excelência 
regional, sendo um 
dos mais modernos da 
região da Baixa Mo-

giana. Nem mesmo os 
laboratórios privados 
possuem todos os equi-
pamentos que equipam 
esse importante setor 
da Secretaria de Saúde. 

Não é à toa que a 
equipe composta por 
três bioquímicos, três 
técnicos auxiliares de 
laboratório, cinco téc-
nicos de laboratório e 

três estagiários, sob a 
coordenação da farma-
cêutica Marília Pissato 
Ferreira, continua ba-
tendo recordes de pro-
dutividade. Esse time 
vem realizando, diaria-
mente, entre 1,2 mil e 
1,5 mil exames em mé-
dia. 

Desde os mais sim-
ples, como exames de 
urina aos mais sofis-
ticados, como PSA, 
TSH, T4 Livre, dentre 
outros, o Laboratório 
vem dando conta do re-
cado e recebendo mais 
investimentos por par-
te da administração. 

Grazieli Barbieri, co-
ordenadora interina do 

Laboratório Municipal, 
diz que na maioria dos 
laboratórios, normal-
mente alguns desses 
exames são terceiriza-
dos e realizados fora 
de Mogi Mirim. “Já os 
nossos, ou pelo menos, 
a maioria deles, é fei-
ta aqui mesmo, pelos 
nossos profissionais”, 
orgulha-se. 

Esses mesmos pro-
fissionais citados pela 
coordenadora, antes 
da atual administração 
assumir, trabalhavam 
em condições precárias 
e com equipamentos 
obsoletos. “Hoje te-
mos equipamentos de 
última geração, como 

a cabine de segurança 
biológica para mani-
pulação de amostras 
de exames, câmaras de 
conservação, analisa-
dor bioquímico, dentre 
outros”, comemora.

MAIS EQUIPA-
MENTOS

E os investimentos, 
segundo ela, não pa-
ram de acontecer. Re-
centemente, a Prefeitu-
ra adquiriu 11 bancadas 
de inox para equipar os 
laboratórios e demais 
salas do local, além de 
novas cadeiras, com-
putadores, bebedouro, 
cadeiras para coleta de 
exame, armários e me-
sas para os funcioná-

rios.
Nas salas, a quanti-

dade de novos equipa-
mentos, como o ana-
lisador automático de 
urina, coagulômetro, 
analisador imunológi-
co e sorológico, além de 
freezeres, refrigerado-
res, câmaras conserva-
doras, chama a atenção 
pela tecnologia, com os 
resultados estampados 
em modernos moni-
tores de computador. 
“Hoje, os médicos das 
UBSs (Unidades Bási-
cas de Saúde) também 
podem consultar os 
exames de seus pacien-
tes na tela dos compu-
tadores”, finalizou.

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Munici-
pal de Bem-Estar Ani-
mal, por meio do Progra-
ma de Castração Animal, 
agendou a próxima ação 
de castração em cães e 
gatos. Os procedimen-
tos, desta vez, vão acon-

tecer no estacionamento 
do Buriti Shopping, nos 
dias 5 e 6 de agosto, por 
meio do castramóvel da 
clínica contratada pela 
Prefeitura.  

As inscrições podem 
ser realizadas de forma 
online pelo link: https://
tinyurl.com/489sufmy 

ou diretamente na Se-
cretaria de Bem-Estar, 
localizada na Rua Afon-
so Pessini, n° 36, Imóvel 
Pedregulhal, das 8h às 
16h, de segunda a sex-
ta-feira. Eventuais dúvi-
das podem ser sanadas 
através do telefone (19) 
3851.7660.  

Vale ressaltar que se-
rão atendidos, em mé-
dia, 200 animais por dia 
da ação e restam vagas 
apenas para cachorros 
machos e gatos machos 
e fêmeas. “Nós estamos 
quase que concluindo 
esse contrato com a em-
presa contratada e já es-

tamos trabalhando para 
uma próxima licitação”, 
comentou o secretário 
de Bem-Estar, Claudinei 
da Silveira Rodrigues, o 
Nei. 

Neste ano, até o mo-
mento, foram realizadas 
quase 1.500 castrações 
entre cachorros e gatos, 

machos e fêmeas. “Para 
a ação de agosto, serão 
disponibilizadas vagas 
apenas para cães machos 
e gatos machos e fêmeas, 
porque as vagas para as 
cadelas se encerraram 
nesse contrato por conta 
da alta demanda”, expli-
cou.  

De Mogi Guaçu 

O Centro de Radiote-
rapia do Hospital Munici-
pal Dr. Tabajara Ramos, 
na Zona Sul, completou 
no dia 1º de junho um 
ano de operação com 
ampliação no número de 
pacientes atendidos. Se-
gundo levantamento, no 

ano passado, no período 
de junho a dezembro, fo-
ram feitos 122 laudos e 
realizadas 792 consultas. 
Este ano, desde janeiro, 
foram feitos 172 laudos e 
290 consultas.  

“O Centro de Radio-
terapia está ampliando 
os atendimentos com 
foco na humanização e 

na qualidade dos aten-
dimentos. Temos muito 
orgulho de acompanhar 
o avanço desse setor 
tão importante para o 
município e, principal-
mente, para os nossos 
pacientes”, comentou 
o superintendente do 
HM, Wagner Cezaroni, 
ao enaltecer o trabalho 

da empresa Clinion, res-
ponsável pelo Centro de 
Radioterapia. 

O serviço de radiote-
rapia é subsidiado pelo 
Sistema Único de Saúde 
(SUS) com atendimento 
voltado a sete municí-
pios: Mogi Guaçu, Mogi 
Mirim, Estiva Gerbi, Ita-
pira, Casa Branca, Mo-

coca e São Sebastião da 
Grama. Todas estas ci-
dades integram o DRS 
(Departamento Regional 
de Saúde) de São João da 
Boa Vista.  

O Centro de Radiote-
rapia do Hospital Muni-
cipal oferece tratamentos 
para pacientes com cân-
cer ginecológico, uroló-

gico e gastrointestinal. 
“Nós já estamos em con-
tato com o DRS de São 
João da Boa Vista para 
ampliarmos nossos ser-
viços passando a ofere-
cer também radioterapia 
para os pacientes com 
câncer de cabeça, pes-
coço e tórax”, ressaltou 
Wagner Cezaroni.  

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Munici-
pal da Saúde vai conti-
nuar com a ação de imu-
nização contra a Febre 
Amarela e contra a In-
fluenza na Feira Noturna 
Sabor da Rua neste mês, 
durante os dias 8, 15, 22 
e 29 de julho. O evento 
acontece às sextas-feiras, 
a partir das 17h, na Ave-
nida Alíbio Caveanha, no 
Jardim Novo I, nas pro-
ximidades do 26º Bata-
lhão da Polícia Militar. 
Uma tenda fica instalada 
no local para a imuniza-
ção dos interessados.  

A ação tem como ob-
jetivo atingir o maior 
número de pessoas, prin-
cipalmente as que não 
conseguem comparecer 
nas unidades de saúde. 
Na última sexta-feira, 
30 de junho, a Secretaria 
Municipal de Saúde apli-
cou 108 doses durante a 

imunização na Feira No-
turna, sendo 66 contra a 
gripe e 42 de febre ama-
rela. Em junho, durante 
a feira noturna, foram 
imunizadas 358 pesso-
as. Deste total, 215 do-
ses contra a Influenza e 
143 doses contra a Febre 
Amarela.  

Por conta da boa re-
ceptividade, equipe da 
Secretaria Municipal da 
Saúde vai permanecer 
presente na feira notur-
na nos dias 8, 15, 22 e 29 
de julho, sempre a partir 
das 17h, para atualização 
e aplicação das vacinas 
contra a gripe e contra a 
febre amarela. Para rece-
ber a imunização, basta o 
cidadão apresentar a sua 
carteirinha de vacinação.  

“A ação continua-
rá porque temos obtido 
bons números de vacina-
ção durante a feira notur-
na. Assim, a população 
tem uma oportunidade 

a mais para se imunizar 
contra a gripe e contra a 
febre amarela”, comen-
tou o secretário muni-
cipal de Saúde, Luciano 
Firmino Vieira.  

Campanha 
A Secretaria de Estado 

da Saúde de São Paulo 
prorrogou a campanha 
de vacinação contra In-
fluenza para a população 
acima de seis meses por 
mais 30 dias. Portanto, 
a campanha de vacina-
ção contra a gripe conti-
nua sendo realizada nas 
21 Unidades Básicas de 
Saúde (UBSs) de Mogi 
Guaçu.  

A vacinação acontece 
em período integral em 
11 postos de segunda a 
sexta-feira das 8h às 16h, 
sendo UBS Guaçu Mi-
rim, UBS Zona Sul, UBS 
Centro de Saúde, UBS 
Centro Oeste, UBS Zona 
Norte, UBS Zaniboni I, 
USF Zaniboni II, USF 

Santa Cecília, USF Ypê 
Pinheiro, USF Martinho 
Prado Júnior e USF Chá-
caras Alvorada.      

E nos demais, o horá-
rio de atendimento é de 
segunda a sexta-feira das 
8h às 10h45 e das 13h às 
15h30 nos seguintes pos-
tos: USF Hermínio Bue-
no, USF Eucaliptos, USF 

Rosa Cruz, UBS Ypê II, 
USF Alto dos Ypês, USF 
Guaçuano, USF Fantina-
to, USF Santa Terezinha, 
USF Chaparral e USF Su-
écia.     

A vacina contra a gri-
pe é trivalente e protege 
contra três cepas do vírus 
influenza: Influenza A, 
H1N1 e H3N2 e Influen-

za B.  Já a vacina contra a 
febre amarela é indicada 
a partir de nove meses de 
idade, sendo a imuniza-
ção contraindicada para 
crianças com menos de 
seis meses de idade, ges-
tantes, pacientes imu-
nodeprimidos (pessoas 
com o sistema imunoló-
gico debilitado).  

Laboratório Municipal continua batendo recordes de exames

Programa de Castração Animal abre agenda para 
novos procedimentos em agosto  

Serviço de radioterapia completa um ano e amplia 
número de atendimentos 

Vacinação contra a febre amarela e contra a gripe 
durante a Feira Noturna continuará no mês de julho 

De Mogi Mirim

A Prefeitura de Mogi 
Mirim fará, em breve, 
novos investimentos 
na saúde do município 
com emendas parla-
mentares que somam 
R$1.050.000,00 (um 
milhão e cinquenta mil 
reais).

Deste total, R$750 
mil foram enviados 
pelo deputado federal 

Alexandre Padilha por 
intermédio do secre-
tário de Serviços Mu-
nicipais, Ernani Luiz 
Donatti Gragnanello. O 
valor será utilizado na 
realização de exames.

Já R$300 mil, sendo 
R$100 mil de Alexan-
dre Padilha e R$200 
mil da deputada federal 
Carla Zambelli também 
será destinado à reali-
zação de exames, além 

de reforma do Centro 
de Especialidades, sen-
do que a verba de Carla 
Zambelli foi interme-
diada pelo vereador 
Luís Roberto Tavares, 
o Robertinho.

Porém, para o mon-
tante ser liberado o 
prefeito Paulo Silva 
encaminhou à Câmara 
Municipal um projeto 
de lei de sua autoria 
que pede a indispen-

sável autorização do 
poder legislativo para 
a utilização de emenda 
parlamentar.

No documento, o 
prefeito ainda solicita 
que o projeto seja vota-
do em regime de urgên-
cia. Com a aprovação 
da Câmara, a Secretaria 
de Finanças fica autori-
zada a abrir crédito es-
pecial suplementar.

Prefeitura fará novos investimentos na saúde
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De Mogi Guaçu 

O 16º Salão de Hu-
mor e o 5º Salãozinho do 
Humor de Mogi Guaçu 
já têm os seus vencedo-
res. A Secretaria Muni-
cipal de Cultura divul-
gou nesta quinta-feira, 
29 de junho, o resultado 
das categorias cartum, 
caricatura e história em 
quadrinho. A entrega 
dos prêmios para os ga-
nhadores ocorrerá no 
dia 6 de julho, às 15h, 
na Sala de Vídeo Célia 
Maria Stábile, no Centro 
Cultural, localizado na 
Avenida dos Trabalha-
dores, 2.651, no Jardim 
Camargo.  

Na disputa do 16º Sa-
lão de Humor, o melhor 
cartum ficou com o ar-
tista Raimundo Waldez 
Duarte, de Blumenau 
(SC), com a obra Outdo-

or. José Hortêncio, de 
Mogi Guaçu (SP), ven-
ceu a melhor caricatura 
com o trabalho Freddie 
Mercury, enquanto Éder 
Santos, de São Paulo 
(SP), venceu com Cobain 
in the Sky na categoria 
história em quadrinho. 

Já o 5º Salãozinho de 
Humor de Mogi Guaçu 
teve Beatriz Affonso, de 
Rio Grande (RS), como 
vencedora da categoria 
caricatura com a obra 
Véio do Rio, amigo da 
onça, e Fernanda Pires, 
de Mogi Mirim (SP), 
como ganhadora de his-
tória em quadrinho com 
o trabalho Mineiros no 
Egito. 

O concurso recebeu 
mais de 700 obras en-
tre artistas nacionais e 
internacionais de países 
como, Alemanha, Irã, 
Índia, México, Bélgica, 

Japão, China, Macedô-
nia, Itália e Turquia, en-
tre outros. Deste total, 
foram selecionados 50 
trabalhos do 16º Salão 
de Humor e 45 do 5º Sa-
lãozinho do Humor que 
se encontram em expo-
sição no hall de entrada 
do Centro Cultural. 

A comissão julgadora 
do 16º Salão de Humor e 
5º Salãozinho do Humor 
de Mogi Guaçu foi com-
posta pelos artistas plás-
ticos Eli Cóvulo e Jú-
nior Costa e o cartunista 
Moisés Macedo. Todos 
os inscritos selecionados 
receberão certificados 
de participação e os 1°, 
2° e 3° lugares de cada 
categoria troféus e boni-
ficações em dinheiro nos 
valores de R$ 600, R$ 
400 e R$ 200, respecti-
vamente.  

16º Salão de Hu-

mor de Mogi Guaçu 
Cartum 
1º lugar – Raimundo 

Waldez Duarte (Blume-
nau / SC) 

Obra: Outdoor   
2º lugar – Thiago Lu-

cas (Jaboatão dos Gua-
rarapes / PE) 

Obra: Inteligência Ar-
tificial   

3º lugar – José Alber-
to Lovetro (São Paulo / 
SP) 

obra: Arca do amor     
Menção Honrosa – 

Salar Eshratkhah – (Ta-
briz / Irã) 

Obra: Effective Help   
Caricatura 
1º lugar – José Hor-

têncio (Mogi Guaçu / 
SP) 

Obra: Freddie Mer-
cury    

2º lugar – Duarte 
(Sumaré / SP) 

Obra: Grande Otelo    

3º lugar – Dão (Rio 
de Janeiro / RJ) 

Obra: Whinderson    
Menção Honrosa – 

Yousef Alimohammadi 
(Willich / Alemanha) 

Obra: José Saramago 
História em Quadri-

nho 
1º lugar – Éder santos 

(São Paulo / SP) 
Obra: Cobain in the 

sky    
2º lugar – Luiz Fer-

nando (Bauru / SP) 
Obra: Influência das 

fakes news   
3º lugar – Moacir 

Torres (Indaiatuba / SP) 
Obra: Lorenço   
Menção Honrosa 

– Guilherme Bronzatto 
(Mogi Guaçu / SP) 

Obra: Ifood da pedra 
lascada   

5º Salãozinho de 
Humor de Mogi Gua-
çu 

Caricatura 
1º lugar – Beatriz Af-

fonso (Rio Grande / RS) 
Obra: Véio do rio, 

amigo da onça 
2º lugar – Matheus G. 

S. Campos (Mogi Guaçu 
/ SP) 

Obra: The mask    
3º lugar – Roberty L. 

A. Faria (Mogi Guaçu / 
SP) 

Obra: Marilyn Mon-
roe   

História em Qua-
drinho 

1º lugar – Fernanda 
Pires (Mogi Mirim / SP) 

Obra: Mineiros no 
Egito   

2º lugar – Luiza Ca-
dan (Mogi Mirim / SP) 

Obra: Tartaruga     
3º lugar – Ingrid Con-

tessoto (Mogi Mirim / 
SP) 

Obra: On line study    

De Mogi Guaçu 

No domingo, 9 de ju-
lho, a Secretaria Muni-
cipal de Cultura promo-
ve a 2ª edição do Rock 
no Rio Mogi Guaçu, no 
Parque dos Ingás, das 
12h às 21h. Serão nove 
horas de muito rock and 
roll e de entretenimento 
e lazer para toda a famí-
lia. O evento é realizado 
em comemoração ao Dia 
Mundial do Rock, data 
celebrada em 13 de ju-
lho.  

Entre as principais 
atrações da 2ª edição do 
Rock no Rio Mogi Guaçu 
está a Mogi Rockmob, 
uma das maiores banda 
de rock do Brasil, que 
conta com cerca de 100 
componentes e que será 
a responsável pela aber-
tura dos shows. A entra-
da é franca! 

Além da Mogi Rock-
mob, mais sete bandas 
se apresentarão no even-
to, sendo elas: Rotta do 
Som, Banda Rock Villa-
ge, Deadly Love, Bruxax, 

Cadillac Queen, tocando 
um repertório variado, 
incluindo músicas auto-
rais e covers de diversas 
bandas, além de Live 
Guns - Guns N’ Roses 
Cover e Banda Balaio 
Doido - Cover Red Hot 
Chilli Pepers, tocando os 
sucessos dessas bandas 
memoráveis. 

A 2ª edição do Rock 
no Rio contará também 
com praça de alimenta-
ção com opções variadas 
como, por exemplo, food 
trucks de chopp arte-

sanal, bebidas quentes, 
hambúrgueres, porções, 
pastéis, massas, lanches, 
cachorro-quente, doces 
e barracas de artesanato.   

Programação  
12h– Mogi Rockmob
14h – Bruxax
15h – Deadly Love
16h – Rock Village 
17h – Rotta do Som
18h – Cadillac Queen 
19h – Live Guns - 

Guns N’ Roses Cover
20h – Banda Balaio 

Doido - Cover Red Hot 
Chilli Pepers

De Mogi Mirim

A Prefeitura de 
Mogi Mirim, por 
meio da Secretaria 
de Cultura e Turis-
mo, está programan-
do o mês do rock com 
muitas atrações. Não 
deixe de participar. 

*Música na Fei-
ra* 

Especial Rock 
Banda “Rota do 

Som”
Dia 12 de julho – 

19h00 
Feira Noturna - 

Espaço Cidadão
entrada Gratui-

ta 
*Música na Fei-

ra* 
Especial Rock 
Banda “Rock Villa-

ge”
Dia 14 de julho – 

19h00 
Praça Catarino 

Marangoni 
Entrada Gratui-

ta 

*Drum Show Com 
Aquiles Priester* 

Teatro Munici-
pal 

Dia 16 de julho – 
19h30 

Ingressos a Venda 
pelo (19) 97110-0488

*Dia Mundial do 
Rock/4º Encontro 
de motociclistas* 

Trilogia Urbana, 
Dona Rock, Strato-
nantes e Velhas Vir-
gens 

Luta de braços, 

expositores, motos, 
feiras, praça de ali-
mentação, ativida-
des para as crianças 
gratuitamente. 

E o Clube de Mo-
tociclistas Excluídos 
fará campanha de 
doação de alimentos.

Dia 22 de julho - a 
partir das 12h00 

Praça 250 anos 
Entrada Gratui-

ta

Cultura divulga os vencedores do 16º Salão de 
Humor e 5º Salãozinho do Humor de Mogi Guaçu 

2ª edição do Rock no Rio Mogi Guaçu acontece 
no domingo, 9 de julho 

Prefeitura programa 
atrações no mês do rock 



Sexta 
07 de Julho de 20237 Correio do Povo

De Mogi Guaçu 

O 65° Jogos Regionais 
Jogos Regionais do Estado 
de São Paulo teve início no 
último domingo, dia 2 de 
julho, em Mococa. E por 
enquanto, o time de atletis-
mo feminino é o destaque 
da equipe da Secretaria 
Municipal de Esporte e La-
zer (SEL). Com as quatro 
medalhas conquistadas, 
Mogi Guaçu encerrou a 
sua participação no atle-

tismo feminino na 4ª colo-
cação geral com 48 pontos 
entre 14 cidades, enquanto 
a masculina ficou na 11ª 
com 28 pontos, entre 19 
cidades. Mogi Guaçu se 
encontra na classificação 
parcial até o momento no 
11º lugar com cinco pontos 
somados. 

No atletismo feminino, 
Samara Oliveira Silva ga-
rantiu três medalhas, sen-
do uma de ouro e duas de 
pratas. A medalha de ouro 

veio no salto em distância, 
com a marca de 5,10m, 
uma modalidade na qual 
Samara agora é bicampeã 
nos Jogos Regionais. As 
medalhas de prata vieram 
no salto triplo feminino e 
na categoria heptatlo, uma 
modalidade exclusivamen-
te feminina de sete provas 
combinadas. Já Beatriz 
Kimaid Parma trouxe o 
ouro para a equipe guaçua-
na nos 100m rasos, além 
de um 4º lugar no 400m 

rasos.  
O técnico de atletismo 

da SEL, Simão Pedro Alves 
Pego, admitiu que já espe-
rava o bom desempenho 
das suas atletas e reforçou 
que elas treinam muito 
para obter essas marcas. 
“Acredito muito no desem-
penho delas. As medalhas 
conquistadas são uma con-
sequência dos treinos e es-
forços dos atletas. A prova 
de heptatlo que a Samara 
conquistou a prata é a pro-

va do atleta mais completo, 
eles têm que saltar, correr, 
lançar e arremessar”, com-
pletou.  

As provas disputadas 
no heptatlo dos Jogos Re-
gionais, são: 100m sobre 
barreiras, salto em altura, 
arremesso de peso, 200m 
rasos, salto em distância, 
lançamento de dardo e 
800m rasos. Nas outras 
modalidades já disputa-
das, Mogi Guaçu está no 3° 
lugar da classificação par-

cial no ciclismo feminino e 
no 6º lugar no masculino.  

Nas damas, a equipe 
masculina guaçuana está 
na 2º colocação, atrás de 
Americana. No futsal mas-
culino sub21, o time sofreu 
duas derrotas e no tênis 
masculino livre, outra der-
rota. A delegação guaçua-
na está sendo representa-
da por 220 atletas, entre 
competidores e comissões 
técnicas. 

De Mogi Mirim

Começou neste do-
mingo (2), a 2ª Copa 
Carlos Corrêa de Futebol 
Amador, realizada pela 
Prefeitura de Mogi Mirim 
por meio da Sejel (Secre-
taria de Esporte Juventu-
de e Lazer). A competição 

que, em 2023, tem como 
patrono Diego Rodrigues 
Arnizal, o Sherek, reúne 
27 equipes e o primeiro 
jogo terminou com a vi-
tória da Tucurense por 
6 a 1 sobre o Jardim Pla-
nalto. O Estádio Distrital 
Angelo Rottoli (Tucurão) 
foi o palco da festa de 

abertura.
Iago, aos 6 minutos do 

primeiro tempo, abriu o 
placar para a Veterana 
que, ainda no primeiro 
tempo, ampliou com Ma-
rinho, aos 18. Na etapa 
final, logo aos 4 minutos, 
André fez 3 a 0 e Bruno 
Pelé, de pênalti, aos 17, 

ampliou. Ricardo, tam-
bém de pênalti, descon-
tou as 18 para o Planal-
to, mas Bruno Pelé mais 
uma vez, aos 33, e Cadu, 
aos 44, completaram a 
goleada a favor do time 
da Zona Norte.

Na preliminar, um 
confronto entre times 

sub-13 e vitória da Vila 
Dias por 5 a 0 sobre o 
Colorado. A criançada 
também fez a festa com 
os brinquedos disponi-
bilizados pela Sejel, além 
de muita pipoca e algo-
dão-doce que foram gra-
tuitamente distribuídos.

O confronto entre Tu-

curense e Planalto foi o 
único no primeiro dia do 
campeonato. A primeira 
rodada será complemen-
tada com jogos nos dias 9 
e 16 de julho e a primei-
ra fase prossegue com 
partidas até o dia 27 de 
agosto.  

De Mogi Miirm

Nas últimas semanas, 
os atletas do projeto de 
jiu-jitsu do Grêmio Mo-
gimiriano participaram 
de competições impor-
tantes e voltaram para 
a cidade com ótimos re-
sultados. Eles integram a 

equipe Manara Jiu-Jitsu 
e disputam as compe-
tições graças à parceria 
com a Prefeitura de Mogi 
Mirim, que ocorre por 
meio da Sejel (Secretaria 
de Esporte Juventude e 
Lazer).

No domingo (18), a 
delegação foi até a Arena 

Coronel Wenceslau Mal-
ta, na Vila Militar do Rio 
de Janeiro. Por lá ocor-
reu o Rio International 
Open IBJJF Jiu-Jitsu 
Championship. Coman-
dado pelo sensei Marcos 
Tavares, Douglas Cavini 
de Oliveira foi o primei-
ro colocado na categoria 

master 2/faixa azul/peso 
pena e na master 2 nogi 
azul. Marcos Elias tam-
bém compertiu, mas foi 
derrotado na primeira 
luta do evento promovi-
do pela IBJJF (Interna-
tional Brazilian Jiu-Jitsu 
Federation).

Uma semana depois 

foi a vez da equipe ir até 
o Ginásio do Ibirapuera, 
em São Paulo. Quatro 
lutadores estiveram no 
Campeonato Brasileiro 
de Jiu-Jitsu Esportivo, 
realizado pela CBJJE 
(Confederação Brasileira 
de Jiu-Jitsu Esportivo). 
Douglas mas uma vez foi 

campeão, obtendo o ouro 
na master 3, além da pra-
ta no absoluto. Na faixa 
marrom, um segundo lu-
gar para José Evandro da 
Silva. Marlon Apolinário 
de Moraes e Emerson 
Massagardi Sena tam-
bém estiveram no tor-
neio.

De Mogi Guaçu 

Entre os dias 23 e 30 
de junho, as equipes de 
dama e xadrez de Mogi 
Guaçu participaram da 
final do 38º Jogos Aber-
tos da Juventude do Es-
tado de São Paulo, em 

Tatuí. O município par-
ticipou pela primeira vez 
na modalidade de damas 
e ficou em 5º lugar. Já a 
equipe de xadrez termi-
nou na 6ª colocação. Os 
atletas são alunos da Es-
cola Estadual Luiz Mar-
tini e integram também 

os times da Secretaria 
Municipal de Esporte e 
Lazer (SEL). 

Cerca de quatro mil 
atletas de 10 a 19 anos 
de idade participaram da 
competição organizada 
pelo Governo Estadual. 
Disputam a fase final dos 

Jogos Abertos da Juven-
tude, as 12 melhores ci-
dades do Estado de São 
Paulo, de acordo com a 
classificação de suas res-
pectivas modalidades. 
Ao todo, foram 15 moda-
lidades. 

Os Jogos Abertos da 

Juventude fazem parte 
do calendário oficial de 
competições e eventos 
da Secretaria de Esportes 
do Estado de São Paulo 
e movimentam cerca de 
250 mil pessoas por ano. 
E desde fevereiro, mais 
de 25 mil atletas de 350 

municípios participaram 
das fases regionais e sub-
-regionais nas oito Regi-
ões Esportivas do Estado 
de São Paulo. Em Tatuí, 
estiveram presentes os 
melhores de cada uma 
das 15 modalidades.

De Mogi Mirim

Uma quadra novinha. 
Foi assim que os alunos 
da Emeb (Escola Munici-
pal de Educação Básica) 
‘Professor Alfredo Bér-
gamo’ (Caic), na Zona 
Leste, receberam da Pre-
feitura de Mogi Mirim o 
espaço usado para a prá-
tica de atividades físicas 
e esportivas. O ato de en-
trega da quadra revitali-
zada aconteceu na tarde 
desta segunda-feira (3). 
Por meio do setor de ma-
nutenção da Secretaria 
de Educação, foi realiza-
do serviço de pintura no 
piso e na arquibancada, 
bem como a implantação 
de nova iluminação.

Diante de alunos e 
professores do Caic, o 
prefeito Paulo Silva dis-
se que a revitalização da 
quadra é apenas o início 
de um grande investi-
mento que a Prefeitura 
fará na unidade da esco-
lar. Além de melhorias 
no telhado da quadra, 
o prédio da escola será 
reformado com a conse-
quente pintura, inician-
do o trabalho pelas de-
pendências da educação 
infantil. 

“Porque temos um 
sonho para o Caic, que 
é ser a primeira escola 
municipal de período 
integral, aos alunos vão 
ficar aqui o dia inteiro, 
nesse novo modelo de 

ensino”, destacou Pau-
lo Silva. “A escola pre-
cisa de uma vida nova e 
devagarinho a gente vai 
conseguindo. Uma esco-
la bonita porque vocês 
merecem”, enfatizou a 
diretora do Caic, Marcia 
Barreto Maria Guidini, 
falando diretamente aos 
alunos.

Além do prefeito Pau-
lo Silva e a diretora Már-
cia Guidini, também par-
ticiparam da entrega da 
quadra a secretária subs-
tituta de Educação, Seo-
mara Guedes; o vereador 
João Victor Gasparini; e 
o gerente de manutenção 
da Secretaria de Educa-
ção, Cristiano Gaioto. 

Equipe de atletismo feminino de Mogi Guaçu é 
destaque nos Jogos Regionais  

Tucurense goleia o Planalto na abertura da 2ª Copa 
Carlos Corrêa

Troféus para mogimirianos no Rio International Open e 
no Brasileiro de Jiu Jitsu Esportivo

Guaçuanos participam da final estadual dos Jogos 
Abertos da Juventude em Tatuí 

Prefeitura entrega quadra revitalizada e projeta novos 
investimentos no Caic
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Reportagem: Susi 
Baião

 A Polícia Militar 
prendeu um homem, na 
noite dessa terça-feira 
(4), suspeito de furtar 
uma residência loca-
lizada na rua José de 
Freitas Magalhães, no 
bairro Jardim Paulista, 
em Mogi Guaçu.   

A ação rápida dos, 
policiais, cabo Franço-
so e soldado José resul-

tou na captura do sus-
peito logo após o crime. 
Ele confessou ter inva-
dido a casa por meio de 
uma escalada e separou 
alguns objetos com a 
intenção de vendê-los. 
No entanto, o alarme 
da residência disparou, 
levando-o a abandonar 
o local.

A vítima, o reconhe-
ceu, auxiliando na sua 
identificação e prisão.

Diante das provas, o 
ladrão foi detido e en-
caminhado  à delegacia 
de polícia, onde foi re-
gistrado o boletim de 
ocorrência.

O homem, cuja iden-
tidade não foi divulga-
da pelas autoridades, 
deverá responder por 
furto qualificado, cuja 
pena pode variar con-
forme o Código Penal 
Brasileiro.

Polícia Militar prende 
homem por furto em 

residência logo após o 
crime em Mogi Guaçu


